

Ressort: Entertainment

Keri Russell kamerascheu und "ziemlich schüchtern"

Berlin, 13.08.2014, 15:34 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Keri Russell ist auch nach etlichen Filmrollen noch kamerascheu und "ziemlich schüchtern". "Mehr als die Hälfte meines Lebens habe ich vor der Kamera verbracht", sagte die "Planet der Affen: Revolution"-Darstellerin dem "Zeit-Magazin".

"Doch werden Leute, die mit mir arbeiten, bestätigen, dass ich dazu neige, mich instinktiv von der Kamera wegzudrehen." Für jemanden, der in der Filmbranche arbeitet, sei sie "ziemlich schüchtern": "Ich versuche immer noch, mich zu verstecken. Es ist mir unangenehm, mich selbst zu betrachten." Auch im wahren Leben kämpfe sie immer noch mit sich selbst: "Das ist doch ein lebenslanges Ringen", sagte Russell.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-39292/keri-russell-kamerascheu-und-ziemlich-schuechtern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com